



学園だより

◆令和元年度 淡路文化会館「いざなぎ学園」 第7回講座

令和元年6月19日（水）、第7回講座を行いました。
学年ごとに分かれて、下記のような学年別講座を行いました。

	午前	午後
1年生	いなみ野学園との交流	
2年生	多賀小学校との交流	心肺蘇生法講習会
3年生	地域交流の実践（藤岡 淳二氏）	関西総合リハビリテーション専門学校との交流
4年生	地域交流の基礎（松尾やよい氏）	テーマ学習「ポーチュラカ植え」



1年生 交流学習のため、バスにいなみ野学園へ向かいました。



2年生 多賀小の子どもたちと囲碁ボール等を楽しみました



3年生 学生さんたちに健康状態の測定等してもらいました



4年生 ポーチュラカ植えを行いました。

◎学園生の感想から

- <1年生>いなみ野の学生さんのはのびのびと人生を楽しんでいらっしゃるのが、お話を聞いてよくわかりました。私も楽しみながら学生生活を送りたいと思います。
- <2年生>本当に楽しかったです。かわいらしい中にも、2年生は少ししっかりしており、より楽しんでもらえたと思います。はるか昔が思い出されました。
- <3年生>関西リハビリテーション専門学校の学生さんと交流して、自分自身の健康状態を知る良い機会になりました。
- <4年生>4年間一緒に学んだ仲間が協力して作業するのは気持ちがよかったです。きれいな花が咲くのを楽しみにしています。